
令和６年度 学校評価アンケート ～自由記述より～ 令和７年３月

大曲農業高校太田分校

○保護者へのアンケート結果より

【質問】お子様を太田分校に入学させてどのような感想を持たれましたか。

＜回答（抜粋）＞

・小中学校生活では体験することが出来なかった部活動や生徒会活動にも参加すること

で、本人の成長につながっていると感じます。

・学校でのいろいろなイベント、部活動、学習に対して以前よりチャレンジしているの

がとてもよくわかるようになりました。思うようにいかないことも多々あるようです

が、自分なりに考えているようです。いい経験をしていると思います。

・毎日、学校に行くという気持ちがあり、私にはとてもうれしく思います。自分が何を

するのか、やらなければならないのか本人が自覚していて、少ない生徒数ですが、分

校に入学させて本当によかったと思います。

・少人数のため、学問や部活に集中できている。

・入学当初は子供も親も不安がありましたが、ここまで生徒一人一人の個性を伸ばして、

何事にも丁寧な声かけからご指導いただき、伸び伸びと学校生活を過ごせている子供

達の姿に先生方には本当に感謝いたします。

・個人の特性に合った対応を取ってもらえるのでありがたいです。

・学年の垣根がないというか交流が常にあるので、クラスだけを考えるだけではなく小

さな事でも学校全体の取りくみになるのは社会に出ていく時に勉強になっていくと思

います。小規模な学校なので一人一人に細かく向き合って頂けるのは安心だしありが

たいと思います。

・生徒一人一人に先生方の目が行き届き、安心して通学させることができます。また、

勉強も他の学校より先生との密により授業が行われていて良い。

・この３年間での成長がすごく感じられた学校生活だったと思います。特に勉強に対し

ては今まで以上にがんばっていたと思います。

・分校に入学してコミュニケーション能力も前より上がったと思います。これからの人

生に役立ててほしいと思います。

・地域に色々な生徒がいる中で太田分校は大事です。出来ることなら太田分校を廃校す

るのではなく、色々な人のためにも存続させるよう力を入れてほしい。



○生徒へのアンケート結果より

【質問】分校の良さはどこにあると思いますか。自由に書いてください。

＜回答（抜粋）＞

・授業でわからないことかあるなど、相談や質問をしたいときいつでも優しく対応して

くれる。

・学校行事など生徒同士が協働する場面が多く友好的な関係を持つことができ、コミュ

ニケーションが盛んである。

・全校の生徒数が少ないため、学年に関係なく仲良くなることができる。

・先生や先輩方が優しくて話しやすい。

・人間関係がよく、気軽に話すことができる。

・勉強しやすい環境である。

・雰囲気が良いところ。

・進路指導がよい。

・学校行事が多い。

・学校行事の中で他の学校がやってないようなことがありとても良いと思う。


